

#PIDEEVITARCONFRONTACIONES

AMLO celebra recorte al INE

EJECUTIVO CONSIDERA QUE AÚN CON MERMA, LE QUEDAN RECURSOS

24

MIL MDP SE PREVEN DE AHORRO CON LA REFORMA.

7

CONSEJEROS QUE HAYA EN EL INSTITUTO, Y YA NO TI.

4.4

MIL MDP EL RECORTE QUE SE PERfila PARA EL INE.

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ
FAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

"Que se disminuya el presupuesto destinado a aparatos onerosos, a lujos, lo voy a aplaudir siempre", expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador al cuestionarle que se proyecta un recorte de cuatro mil 475 millones de pesos al presupuesto del INE.

En la conferencia matutina, aseveró que pese al recorte al instituto contará con presupuesto, "todavía le queda".

Aunque dijo que al final la Cámara de Diputados es la que aprobará el presupuesto, manifestó que esos recursos se pueden destinar al gasto social.

"No puede haber gobierno rico con pueblo pobre. Que vaya al adulto mayor, que vaya a las becas para los estudiantes de familias pobres. ¿Cuántos se quedan sin estudiar todavía porque no tienen para estudiar! Y la atención médica", advirtió.

En Palacio Nacional, criticó que en el INE "gastan mucho, gastan muchísimo", además de que los consejeros electorales tienen altos sueldos y prestaciones.

SIN PELEAS

EL PRESIDENTE HIZO UNA SERIE DE RECOMENDACIONES.

1

• AMLO pidió a seguidores de 4T quedarse en sus casas.

2

• Les solicitó también que nadie vaya a provocar en la marcha.

3

• A quienes se oponen a la reforma los llamó corruptos.



QUE ESE DINERO SE UTILICE EN APOYO A LA GENTE Y QUE HAGAN UN ESFUERZO PARA AHORRAR'

ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

El Ejecutivo afirmó que podrían reducir gastos, ya que puso como ejemplo que en la Presidencia se ahorraron seis mil millones de pesos por la cancelación de seguros de gastos médicos mayores.

Criticó que Lorenzo Córdova, presidente del Instituto Nacional Electoral contrató un seguro por 300 millones de pesos, "que ya no le correspondía".

En la mañana, López Obrador también llamó a sus simpatizantes a no confrontarse con quienes participan en la marcha convocada el 13 de noviembre en defensa del INE.

Recordó que ese domingo, día de la marcha, que es su cumpleaños número 69, estará en Palenque, Chiapas.

Aseguró que tienen todo el derecho de manifestarse: "fuera máscaras, que participen todos en la marcha y procurar no caer en ninguna provocación, que puedan llegar al Zócalo sin ningún problema", afirmó.

FOTO ESPECIAL

Resumen ejercicio presupuestario

	2019	2020	2021	2022 (enero - octubre)
TOTAL ASIGNADO AL ORGANISMO	\$1,000,000,000.00	\$1,000,000,000.00	\$1,000,150,430.00	\$ 1,037,716,402.00
Ejecución presupuestaria, mantenimiento y operación de obras	86.54%	89.80%	85.27%	87.56%
Apoyo técnico a agencias, administrativas y relacionadas de obras	11.70%	28.28%	33.03%	40.95%
EJERCICIO EN CUENTAS	98.24%	98.09%	98.30%	98.51%
Ejecución	1.76%	1.91%	1.70%	1.49%
TOTAL EJERCIDO POR EL ORGANISMO	\$ 982,473,888.40	\$ 996,994,492.35	\$ 999,744,234.55	\$ 840,258,342.60

• PRESUPUESTO. El titular del Ejecutivo dio un resumen financiero del aparato de gobierno federal.



REACCIÓN. El presidente López Obrador, durante su conferencia matutina de ayer.

"GASTAN MUCHO", SOSTIENE

Respalda López Obrador el recorte al presupuesto del INE

Llama "clasistas y racistas" a los que convocan a la marcha en defensa de instituto

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio su espaldazo al recorte de 4 mil 500 millones de pesos al presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) para 2023,

pues "gastan mucho y de cualquier forma aún les queda dinero".

"No, todavía le queda, es que gastan mucho, gastan muchísimo, ¿cuánto ganan los consejeros del INE?, 260 mil pesos, más que el Presidente, tienen muchísimas prestaciones", respondió cuando se le preguntó si era una forma de estrangular al organismo.

Para ejemplo, indicó que existe un contrato en el que el consejero presidente, Lorenzo Córdova, se dio un seguro de gastos médicos

mayores hasta por tres años, pese a que deja el cargo en abril de 2023.

Destacó que México es de los países que más gastan en elecciones. "No todo el tiempo son elecciones y cuando hay elecciones aumenta al doble, entonces no puede haber gobierno rico con pueblo pobre".

Agregó que el Ejecutivo es ejemplo de que "sí se puede ahorrar", pues el presupuesto de la Presidencia pasó de 3 mil millones de pesos, en 2018, a 600 millones de pesos actualmente, y para el próximo año

"Nada de comidas costosas, vinos, viajes al extranjero y meter viáticos para todo"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

incluso podría quedarse con 550 millones de pesos.

Por ello, recomendó a los consejeros "nada de comidas costosas, vinos, viajes al extranjero y meter viáticos, y viáticos para todo, y asesores, y publicidad, porque también defienden mucho al INE por la publicidad. Yo veo bien que ese dinero se utilice en apoyo a la gente".

"Al final es la Cámara de Diputados, ellos van a decidir, pero imagínense si no se tuviese mayoría... los conservadores nos quitan el presupuesto para los adultos mayores, para las becas, para los Jóvenes Construyendo el Futuro, para el programa Sembrando Vida".

El mandatario también se pronunció por el rechazo que ha generado la reforma electoral entre la oposición, algo que consideró "normal". "En el fondo es que ellos quieren seguir robando. Están a favor de un sistema muy parecido a la oligarquía, un gobierno de ricos, donde todos los intereses cuentan menos el interés del pueblo".

Respecto de la marcha convocada por la oposición para defender la autonomía del INE, el domingo 13 de noviembre, el Presidente llamó a los seguidores de la 4T a no confrontar a los manifestantes, a quienes calificó "en su mayoría" de "hipócritas, clasistas y racistas".

"Un llamado a todos los ciudadanos, y en especial a los que simpatizan y participan en el movimiento de transformación, para que se queden en sus casas, que no haya ninguna reunión, que nadie vaya a provocar, que se ejerza el derecho de manifestación".

López Obrador ataca a quienes marchen en defensa del INE...

"Es en contra de nosotros, dice y califica de hipócritas, racistas y clasistas, aunque vayan a misa los domingos", señaló

Redacción
Ciudad de México

El presidente López Obrador dijo que las personas que se manifiesten el próximo 13 de noviembre en defensa del INE deben saber que la marcha está convocada por quienes han participado en fraudes electorales y que se oponen a modificaciones en el sistema electoral porque solamente por esa vía podrán volver al gobierno.

"Que la gente que vaya sepa que esa es una marcha, una manifestación en contra de nosotros por la política que estamos llevando a cabo en favor del pueblo. Todos esos, aunque vayan a misa

los domingos, no le tienen amor al pueblo y son racistas, en su mayoría, clasistas, muy hipócritas. Que se sepa bien y tampoco son demócratas, sin los que han participado en los fraudes electorales", dijo.

La marcha convocada por el empresario Claudio X. González y personas de la oposición es una manifestación en contra de su movimiento por las políticas que ha instrumentado su gobierno, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El mandatario se pronunció en favor de la libertad de manifestación e invitó a quienes participarán en la movilización a dirigirse hasta el Zócalo, pues se garantizará el libre tránsito.

NO SALGAN DE SUS CASAS

El mandatario llamó a sus simpatizantes a no salir de sus casas esos días ni a caer en provocaciones.

"Es una reacción normal porque se está llevando a cabo una transforma-



El Presidente en la mañana.

ción y hay una reacción. Se ha agrupado en un bloque el conservadurismo, la derecha, y no sólo es la reforma electoral, desde que empezamos se opusieron a la reforma eléctrica, se opusieron a las pensiones para los adultos mayores y se han opuesto a todo. Ahora se presenta lo de la reforma electoral y también lo agarran de bandera".

"Fuera máscaras, que participen todos en la marcha y que puedan llegar al Zócalo sin ningún problema y hago un llamado a todos los ciudadanos y en particular a los que simpatizan con nuestro movimiento para que se queden en casa, que no haya ninguna reunión, que nadie vaya a provocar, que se ejerza el derecho a manifestación", declaró •

"Fuera máscaras, que participen todos en la marcha y que puedan llegar al Zócalo sin ningún problema"